





Madame, Monsieur, chers amis,

Les Adjoints, les conseillères déléguées, les membres du Conseil Municipal et du CCAS, le personnel des services technique et administratif et moimême vous souhaitons les vœux les meilleurs pour cette nouvelle année.

Santé, joie, bonheur, réussite pour vous, votre famille et vos proches.

2023 s'en est allée et a laissé la place à 2024.

2023 fut une année particulière, tant au niveau environnemental, météorologique, qu'économique. Cette année de fragilité et d'instabilité géopolitique a eu pour conséquence une inflation importante, une augmentation conséquente des prix des différentes énergies et des délais d'approvisionnement.

Tous ces points ont été largement entretenus, discutés et débattus par de nombreux médias.

Concernant notre petite ville de Kænigsmacker, 2023 a vu la fin des travaux de la salle intergénérationnelle avec un coût supérieur de 20% du montant prévisionnel dû aux différents évènements cités. Cette magnifique salle accueille prioritairement depuis février 2023 les élèves de la Magnascole pour la cantine, le périscolaire, les mercredis récréatifs, les petites vacances et le centre aéré du mois de juillet. Les associations et les particuliers peuvent également y organiser des manifestations durant les week-ends.

D'autres travaux ont été réalisés au cours de cette année et notamment l'enfouissement des réseaux sur une portion de la rue d'Oudrenne avec la pose de ralentisseurs, le remplacement d'éclairages énergivores par des leds.

Enfin, l'extension de la maison de santé pluridisciplinaire a vu le jour dans l'ancienne école élémentaire, ce qui a permis d'accueillir de nouveaux professionnels de santé médicaux et paramédicaux en plus de ceux déjà installés à Kœnigsmacker.

Actuellement sont présents sur les 2 bâtiments, deux orthophonistes, une psychologue pour enfants et adolescents, une psychologue addictologue pour adultes, un kinésithérapeute, une podologue, une sophrologue, des infirmières, deux médecins généralistes, une diététicienne, une hypnothérapeute, deux ergothérapeutes et une sage-femme (prochaine installation en mars-avril).

Le montant total des dépenses d'investissement pour l'année 2023 s'élève à 1 927 135 €.

Pour cette nouvelle année 2024, certains travaux sont déjà actés, comme la rénovation du terrain de football en schiste par un revêtement synthétique, la mise en conformité de l'assainissement des ateliers et des vestiaires de foot, et le remplacement de lampes énergivores par de la led sur une partie de Métrich.

Au niveau de la sécurité de nos villages, l'audit de vidéoprotection réalisé par la cellule Prévention de la Malveillance du Groupement de Gendarmerie Départementale de la Moselle va nous permettre de lancer les devis et les demandes de subvention pour la mise en place de caméras de vidéosurveillance aux endroits stratégiques de la commune.

Nous travaillons également sur l'habitat partagé, sur les aires de jeux, la sécurité routière et d'autres projets qui dépendront de nos capacités financières et des subventions obtenues, afin d'apporter encore plus de services aux habitants de Kœnigsmacker, Métrich et de la Cité des Officiers.

Et bien évidemment, nous continuerons à soutenir les associations sportives et culturelles.

Merci aux adjoints, conseillères déléguées, les membres du Conseil Municipal et du CCAS, aux services administratif et technique pour le travail accompli tout au long de l'année.

Merci également à vous toutes et tous pour votre soutien au quotidien.

Pierre ZENNER Maire

Je vous souhaite des rêves à n'en plus finir et l'envie furieuse d'en réaliser quelques-uns (Jacques BREL)